

こあらだより 9月

2021年9月1日発行

大宮みちのこ保育園

朝晩の風が心地よく、虫の声が秋を感じさせてくれます。これまでは長雨や暑さで外気浴程度にしか外に出ることが出来ませんでした。暑さが和らいできたら外遊びを思う存分楽しみたいです。こあら組なりに秋探しができるよう、小さな探検隊になって出かけられる日を心待ちにしています。



子どもたちの様子

テラスの日差しが強くなかなか外での水遊びができなかったため、沐浴しながら水遊びをしました。ジョウロやカップを使って水を汲んでは流れる様子を見たり、シャワーが出るのが気になって小さな手で塞いで水を吹き飛ばす・覗き込んで顔から水を被るなど、それぞれ楽しみながらの沐浴をしました。

部屋の中では物足りず、ハイハイやそっと歩いてお部屋を出ていくこあら組さん、廊下を進んで行き、一番遠いくま組さんのお部屋にお邪魔したり、図書コーナーのベンチによじ登ってちょこんと座っていることもあります。階段もハイハイしながら上手に昇れる子が増えてきました。できたことを一緒に喜んで日々成長していることを感じています。



今月の遊び

低月齢の子は、ふれあい遊びを通してやり取りを楽しみます。目線を合わせて腹ばいからの移動を楽しみます。

高月齢の子は、室内遊具を使ってハイハイで坂の上り下り、障害物を乗り越える、歩く力をつけるなど、腕・体幹・足を意識した体づくりをしていきます。また、園庭の砂場で感触を楽しみます。

手先も器用に使える子が増えました。つまむ・容器に入れるなど集中して指先を使う遊びを取り入れていきます。



お願い



- ☺水遊びは終わりましたが、汗をかくので沐浴はしばらく続けます。
- ☺外遊びが多くなります。けがを防ぐため膝が隠れるズボンをお願いします。
- ☺歩けるようになった子は、避難用の靴をご用意ください。